VENDREDI 30 SEPTEMBRE 2022

OYONNAX

14

Des offres d'emploi au pied des immeubles



leudi 22 septembre, dans l'après-midi, sur l'initiative de la Ville et des Acteurs économiques de la Plastics vallée (AEPV), un point d'accueil a été installé devant la Maison du projet de La Plaine. L'événement était en accès libre. Toutes les personnes intéressées ont pu venir échanger autour d'un café de manière très conviviale.

1 CAFÉ, 1 SOLUTION

C'est la deuxième édition de ce rendez-vous de l'emploi 1 café, 1 solution. Cet événement est financé par le contrat de ville. Il permet de toucher tous les publics en recherche d'emploi ou de mobilité professionnelle. C'est un moyen d'offrir aux populations des quartiers prioritaires l'accès à un véritable réseau, d'aider les personnes en recherche d'emploi et de proposer aux jeunes l'opportunité de rejoindre le monde du travail.

L'événement a rassemblé plusieurs dizaines de personnes. Photo: Jocelyne Chaboo

nédiateurs, des chefs d'entreprise, des agences d'intérim et des responsables RH de divers secteurs. Des offres d'emploi sont proposées aux intéressés avec la découverte d'une CVthèque sur le site de l'AEPV.



Les élus sont venus à la rencontre des habitants. Photo: Joceyne Chabod

Des voitures et des motos au service des jeunes malades

OYONNAX
Pour la 23° édition, l'organisation des Kiwanis propose une exposition de voitures angulas cet de tous les âges et de toutes les marques. Cet événement aura lieu dimanche 9 octobre, à Valexpo. Cette manifestation caritative est au profit de l'association Vaincre la mucoviscidose et au soutien des enfants autistes.

Tous les propriétaires et amateurs de voitures et motos, uniquement anglaises, peuvent participer. Les clubs des régions Auvergne-Rhô-ne-Alpes, Bourgogne-Franche-Comté et nos voisins suisses se retrouveront lors de cette exposition.

Des bénévoles tiendront un bar ouvert tout au long de la journée de l'exposition. Un restaurateur servira des spécialités locales à 12 h. Champagne servi à 11 h. Un service thé est pré-



Le président et les membres du British Car Show (vente de billets pour une tombola dotée de nombreux lots). Photo: Jocelyne Chabod

vu à 16 h.

Une conférence de l'Avema à propos de l'aide aux victimes

OYONNAX

Mercredi 21 septembre, les membres du Lions club avaient invité Jean-Pascal Thomasset à la Maison des associations pour dévoiler les actions de l'Association d'aide aux victimes et médiation dans l'Ain (Avema) en faveur des victimes de violences conjugales et sur mineurs. L'aide aux victimes se fait par une prise en charge psychologique, une justice restaurative, des soins socio-esthétiques et une prise en charge groupée, afin d'aider les victimes lors de violences intrafamiliales. Les axes majeurs de l'association sont d'informer, de soutenir et d'orienter. Lors d'accidents, d'escroqueries, d'agressions sexuelles, l'Avema informe les victimes des différentes procédures d'indemnisation et aides pour constituer le dossier. L'association oriente aussi les victimes vers les



Jean-Pascal Thomasset, conférencier, reçoit un chèque pour l'association Avema, de la part des membres du Lions club. ?Photo: Joceli

professionnels compétents

Les Blouses roses et l'entreprise 3M réunies auprès des malades

Les Blouses roses ont été choisies par une en-treprise de Veyziat, 3M, pour une journée de solidarité lundi 19 septembre. Durant la journée, dix salariés de l'entreprise

3M ont accompagné les Blouses roses auprès des malades, des enfants, des mamans. Ce jour-là, l'association est intervenue dans quatre services de l'hôpital d'Oyonnax: pédiatrie, court séjour gériatrique, soins de suite, maternité.

Des cadeaux pour les enfants et les bébés

Des salariés de l'entreprise 3M ont confectionné des tableaux tactiles d'éveil pour les chambres d'enfants de l'hôpital. Des livres ont été offerts aux enfants malades, ainsi que de la pâte à modeler, des crayons et des jeux divers. De petites peluches ont été offertes aux bébés du service maternité.



Les Blouses roses réunies à l'hôpital avec le personnel de 3M pour la journée de la solidarité.

Martine Bouvard, la présidente des Blouses roses, a expliqué le rôle et les actions de cette association oyonnaxienne, qui intervient chaque semaine à l'hôpital, dans les Ehpad et les maisons de retraite. Les salariés accompagnant les Blouses roses ont pu découvrir les animations habituelles pratiquées auprès des malades. L'association et le personnel de 3M ont pu visiter et déjeuner au self de l'hôpital. Les groupes se sont entretenus pour un récapitulatif de la journée.

L'info en plus

Les Blouses roses recherchent des bénévoles désirant s'investir dans ces actions. Une période d'essai de trois mois dans différents services est nécessaire avant

Le nouveau livre de Julien Arbez est en vente

OYONNAX

Beau livre. C'est le nom que l'on donne aux beaux ouvrages, plaisants à lire, à feuilleter et que l'on a envie de garder près de soi pour pouvoir s'y replonger régulièrement. Joue contre Joux. le troisième livre de Julien Arbez, fait partie de ceux-ci.

UN HOMMAGE À LA NATURE

Sorti mi-septembre, ce nouveau livre a pour thème les forêts du massif jurassien. Joux est issu du latin *Juria*, qui signifiait « forêt de montagne ». Ces mots, eux-mêmes issus du celte Jor, Jore, qui signifiait « hauteur boisée », a également donné son nom au Jura, car ce massif est couvert de forêts. Ce livre est composé de 144 pages avec de superbes photos et textes, avec une préface de Francis Hallé célèbre botaniste

Cet ouvrage est la porte d'entrée d'un milieu naturel encore préservé dans notre belle région. refuge de nombreuses espèces vivantes et qui se régénère naturellement dans sa plus grande partie. Comme à son habitude, Julien Arbez em-mène ses lecteurs dans un univers où la nature livre ses merveilles à qui sait les apprécier, où l'homme peut être spectateur sans être préda-

Le premier livre, Ma vie sauvage dans le Jura« s'est vendu à 9600 exemplaires. Joue contre Joux est disponible dans toutes les bonnes librairies. »J'ai rencontré un très bon accueil auprès des personnes qui distribuent mon livre. Je l'ai réalisé en autoédition, ce qui m'a laissé la liberté de créer celui-ci comme je le souhaitais«, confie l'auteur. Le livre a été imprimé en France, dans la Loire, sur un papier issu de forêts gérées dura-blement loue contre loux est en vente au prix



Julien Arbez, chez lui à Choux, Il sera présent



Dans le Jura et dans les Alpes, une joux signi-

1 sur 2 07/10/2022, 17:36